

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Por la Virgen de la Caridad

Hemos recibido una atenta invitación de la Junta de Gobierno del Santo Hospital de Caridad para asistir a la reunión que tendrá lugar en dicho hospital, a las cuatro de la tarde del domingo 28 del actual, con objeto de tratar de festejos que han de organizarse con motivo de la Coronación de la Santísima Virgen de la Caridad.

Quedamos muy agradecidos por esta atención y hemos de aplaudir con todo entusiasmo a la respetable Junta del Hospital porque se ha decidido la primera a reunir a las fuerzas vivas de la ciudad para tratar de los importantes festejos que debe celebrar Cartagena la fecha memorable de la Coronación pontificia de su amantísima Patrona es el segundo acontecimiento de su milagrosa y providencial existencia a este puerto.

He aquí un paso que es indispensable y muy aplaudido por todos al mayor realce de los festejos. Ya está dado. De ahora en adelante el optimismo y entusiasmo reina en las importantes asambleas por parte de todos y el grito alentador de «por la Virgen de la Caridad» las más insuperables obligaciones sean vendidas y se alianse el pueblo para el más fácil festejo posible de sus Organizaciones que se constituirán.

De nuestro estimado colega «La Verdad» de Murcia, y como contestando a nuestro artículo del sábado, hemos visto se ocupa su corresponsal en este de la organización de los Juegos Florales con motivo de la Coronación de la Virgen, de los que se ha encargado la Real Sociedad Económica de Amigos del País, pensándose traer para Manantener de la Junta al estimado orador agrado Dr. don Diego Tortosa, tan estimado en Cartagena.

Nos congratulamos de que se lleve a la práctica esta hermosa fiesta, cuya celebración habíamos pedido, y de la feliz idea de los organizadores al designar para Manantener a tan ilustre y llamado orador.

Ha causado el consiguiente disgusto y mal efecto la noticia que se rumorea estos días de que se piensa retrasar la fecha de la inauguración del monumento que se erigirá en el monte a los héroes de Santiago y Cavite y que esta tendrá lugar en el mes de Mayo.

De ser cierto, nada sería más lamentable, pues el quinienter de esta importante solemnidad, con las fiestas de la Coronación, sería un número excelente del programa de fiestas, pues ya dijimos que S. M. el Rey ha prometido su asistencia a la inauguración y además enviará buques en su representación a varias naciones.

Si esto la diferencia de días tan poca de una a otra fecha por podría hacerse un pequeño esfuerzo con toda voluntad y adelantar la inauguración del monumento para que coincidiera con las fiestas de la Coronación? La Comisión local que hay nombrada para los trabajos del monumento, de la que se han derribado parte distinguidas personalidades, que se premia de ser entusiastas de la Virgen, tienen la palabra.

Ayer se colocaron en el Santo Hospital de Caridad don Lorenzo Mora-

los, ingeniero, y don Francisco Fonor, abogado, e hicieron entrega al señor Hermano Mayor de la valiosa placa de la Gran Cruz del Mérito Naval que honra para la Virgen el Excelentísimo señor don José Maestro Pérez, el cual no ha podido hacerlo personalmente como era su deseo, por hallarse indispuento.

De esta hermosa y noble acción que tanto dice en favor de su generoso donante, no habíamos dicho nada a nuestros lectores, aún cuando la demás prensa lo hicieron, por no ser en su valoración, pero como se hacen gestiones para que se conceda a la bendita imagen de nuestra inolvidable Patrona el título de Capitán General de la Armada y en este caso se le dedicará la referida placa, tal como está, no se ha tratado y se espera el resultado de dichas gestiones; en caso negativo será deshecha y destinado el oro y joyas que contiene para la confección de la corona.

¡Buen por el señor Maestro!

De Sociedad

Los que viajan

A Murcia el médico don José García Villalba.

—De Murcia los investigadores de Hacienda don Mariano Hernández, don José Esco, don Dimas Domínguez, don Eduardo de Antón, don Juan Gavimbal y don Pablo Ocaña.

—Ha salido para Madrid el Excelentísimo señor don José Maestro Pérez.

—De Valencia el teniente coronel de Sanidad don Diego Bru.

—A Lorca el capitán de Infantería don Miguel Franco.

—A Madrid ha marchado la Marquesa de Fuente el Sol con su hijo don José de la Figuera Cella.

—Para Iquiatarra ha salido don Ramón Carlos Roa.

Enfermos

Se encuentra enferma don Concepción Martí de Marqués.

—También se halla enferma doña María Caza de Blanco.

El Gobernador Civil en Cartagena

Su llegada.— cumplimientos.—Visitas

Esta mañana a las once y media llegó a esta ciudad, procedente de Murcia, el Gobernador Civil de la provincia don Enrique Izabal, acompañado del secretario del Gobierno Civil don Manuel Fernández Reyes.

El viaje lo hizo en un magnífico automóvil de la Dirección de Obras Públicas en Murcia.

Se ha hospedado en el «Gran Hotel» donde esperaban ya en llegada los inspectores de Policía señores Pajante, hoy en funciones de Comisario, Pérez y el teniente de Seguridad.

Poco después recibió la visita del Alcalde accidental señor Fernández, caudilla de la Benemerita, diputado Sr. García Vaso y otras personalidades que le cumplimentaron.

El señor Izabal, acompañado del diputado señor García Vaso y de otros amigos pasó por la población y visitó diferentes casas de Beneficencia, marchando esta tarde a Murcia.

Hermanita Sor Vicenta de Paul

Acaba de morir a la avanzada edad de 83 años, la Hermanita de los Pobres Sor Vicenta de Paul. Ha bajado a la tumba, o por mejor decir, ha volado al cielo su preciosa alma, cargada de méritos bien conquistados durante los 57 años de vida religiosa. Aunque nació en Francia, puede muy bien decirse que fué española, por haber nacido en nuestra patria casi todos los años de su profesión religiosa. Primero en Astorga, luego en Beja, después en Astorga, y por último en Murcia fundó. Mas adelante en Lorca y en Baza, de cuyas Casas-Azules fué buena Madre Superiora, y finalmente en esta ciudad, en la que ha permanecido por espacio de 18 años, ejercitándose siempre en heroicos actos de caridad—confiarles a su admirable Instituto—tanto más agradables y heroicos a los ojos de Dios, cuanto más desconocidos a los ojos de los hombres.

Dichosa Hermanita que tan bien ha sabido aprovechar su vida, mayormente desde los 25 años de edad en que abrazó el estado religioso! ¡La paz de su hermosa alma velase una reflejada en esta mañana en su espejito y marchito rostro; coronado de rosas blancas mientras se hallaba tendida sobre el humilde lecho, adornado de macetas de porcelanas blancas y rodeado de pin-dones sencillos que no se cansaban de rezar por su alma predestinada!

¡Hermanitas desconocidas!... son esas humildes religiosas Hermanitas de los Pobres, que pasan su vida rodeadas de los seres humanos a quienes el mundo menos atiende y arroja de sí, olvidadas, quizás, con ingratitude pasados méritos y servicios prestados a la familia y a la patria... lo mismo que justo a las playas del mar se abandonan las barcas que ya se pueden prestar servicio—dejando que el tiempo y las intemperancias se abran de destruir... ¡Hermanitas de la Caridad son esas Religiosas que se glorían con lo que el mundo más desprecia, y cuyo mejor timbre de gloria consiste en denominarse ante la sociedad Hermanitas de los Ancianos Pobres y Desamparados.

Incontable es el número de ancianos y ancianas que han hallado albergue cariñoso, y hasta el amable calor del hogar deshecho y frío que añoraban en los años últimos de su fatigosa vida... durante los cuarenta y un años que han transcurrido desde que las buenas Hermanitas levantaron su Asilo en esta ciudad.

¡Bendita mil veces la Caridad cristiana, que tales heroísmos sabe inspirar a mujeres tan delicadas como pueden serlo aquellas otras,—que son el polo opuesto de la santa Caridad—, y que se pasa en culpables regalos toda su vida aprovechada vida, olvidada, por completo, de las necesidades del divino Redentor, que fueran enseñanzas de abnegación y de amor al desvalido!

Seguramente que a la hora posterior de la vida quisieran muchos haber sido tan caritativos como las Hermanitas de los Pobres y otras santas religiosas y religiosas y Sales cristianas imitadoras de Jesucristo... Ya que inevitablemente ha de llegar para cada uno aquella fatal hora, ejercitemos entre tanto, unos con otros la Caridad de Jesucristo y podemos esperar tran-

Sor Vicenta de Paul
Hermanita de los Pobres
falleció anoche a las 10, a la edad de 83 años y 57 de profesión,
Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R. I. P.
Los funerales que se celebrarán en la parroquia de Santa María de Gracia el viernes 26 a las 9 1/2 de la mañana, se aplazarán en sufragio de su alma.

Aproveche V. mi consejo
Visite las FERRETERIAS de
Pedro Sabater HIJO
Central Sucursal
Atre 28 y San Miguel 2 Osuna 4
Especialmente la Sección de
Bazar y Bateria de Cocina
Comprará
Bien Bueno Bonito y Barato

quilos nuestra muerte y el premio que Dios promete a los caritativos.

Un ruego a la Junta Protectora de la Infancia y represión de la mendicidad... Acogerla con aplauso la ciudad entera, que se construyere un pastoso, (acomodado a la admirable pobreza que profesa el Instituto de las Hermanitas de los Pobres), pues de íntima ver la parcela de terreno destinada a las Hermanitas de esta ciudad.

Esta tarde a las tres se ha verificado su entierro, habiendo asistido un número como distinguido acompañamiento.
Descanse en paz.

ANTONIO HERRERAS
Veterinario
Operaciones quirúrgicas.—Taller de herrado.
Plaza de Alcales, número 5.



BUENOS, BONITOS Y BARATOS:
Carmen, 17.—Teléfono 91.
Fabricación en todo mueble de su cargo y en comiers.

Información de Marina

Varias Noticias

Transborda del «Kanguro» en comisión del servicio al moto-velero «Minerva» el tercer maquinista don José M. Noguera.

—Desembarca del moto-velero «Minerva» e ingresa en la Factoría del Arsenal el operario de máquinas Lucas Osoro Martínez.

—Se ha presentado una vez descompletada la comisión de Justicia que le fué conferida en Palma de Mallorca el Alférez de Infantería de Marina don Carlos Pérez Montalbán.

—Cesa en el E. M. de la Capitán General y son pasaportados para Valencia los mariseros don Vicenta Rampló y don Pascual Maten.

—Se ha incorporado restablecido de su enfermedad el capitán ayudante del tercer regimiento de Infantería de Marina don José Noguera de Góngora Salas.

—Se nombra auxiliar del Laboratorio de Bacteriología y Análisis Químico de este Hospital de Marina al capitán médico don Alfredo Sánchez y Bernaldo.

—Desembarca del «Kanguro» y pasa al tercer regimiento de Infantería de Marina el capitán médico don José Gutiérrez y Giménez.

Banco Hipotecario de España

Préstamo sobre fincas rústicas y urbanas, al 4 1/2 por 100 anual, con plazo de 5 a 50 años.

Agente, administrador y apoderado general en la provincia.
FRANCISCO RUBIO VERA
Muralla del Mar, 53. Teléfono 347
CARTAGENA

SALUDABLE CONSEJO
Prueba V. el antiguo
Cardinal MATHER
Representante Murcia, San Diego 17.